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　江別市や大麻地区に関する魅

力や情報を、インターネットや

SNS、チラシなどの媒体を使って

効果的に情報発信し、住み替え

相談支援員と連携して市内外の方からの住み替えを支

援します。

　また、地域のまちづくり活動やイベントなどに参加

し、地域活性化の支援を行います。

　市内外の方からの住まいに

関する相談に対応し、必要に

応じ不動産事業者などと連絡

調整を行いながら、シティプ

ロモート推進員と連携して住

み替えを支援します。

　また、地域のまちづくり活動やイベントなどに参加

し、地域活性化の支援を行います。
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地域おこし協力隊は、地域外の人材を地域振興の新たな担い手として受け入れ、一定の期間、地域協力活動をしながら、定住・定着を図る取り組みです。

　江別市では、4名の協力隊員（非常勤特別職）が 7 月から各自の経験や特技を生かして、大麻地区の住み替え相談や SNS などを活用した情報発信、観光・農業への支援などを行い、新たな視点で市の活性化に向けて活動しています。
企画課☎ 381-1015

「私はこんな人！」
　大麻出身で、娘が生まれたことをきっかけに緑豊か

な大麻に戻りたい気持ちが強くなりました。同時に、

大麻・文京台地区をもっといろいろな方に知って欲し

い、そしてもっと活性化させたいと思い、当時娘はま

だ３か月でしたが、思い切って応募しました。

　生まれ育った大麻の地域活動に携わることができ、

本当に嬉しいです。より良い地域になるよう頑張りま

すので、どうぞよろしくお願いします！

「私はこんな人！」
　江別には何度か観光で訪れ、おいしい野菜やパン、

ラーメン…挙げたらきりがないですが、魅力のあるも

のがたくさんあることを知り、江別が大好きになりま

した。偶然見た情報誌に協力隊の募集があり、応募し

てみたのがきっかけで江別にやって来ました。

　大麻・文京台地区や江別のより良い情報を自分自身

も楽しみながら、どんどん発信していきたいと思いま

すので、どうぞよろしくお願いします！
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https://www.facebook.
com/ebetsu.chiikiokoshi/

検索江別市地域おこし協力隊

フェイスブックでも活動中！
　フェイスブックで日々

の活動を紹介しています。

自ら制作した
ウォーキング
マップを紹介

収穫体験のお手伝い地域のお祭りに参加

　来年4月に美原にできる都市

と農村の交流センターのオープ

ンに向けて、農畜産物加工品の

市場調査や施設のテストキッチ

ン内に整備される大型備品の使用方法などを習得します。

　また、オープン後は施設内でテストキッチンの操作指

導、農業者への６次産業化（※）支援、施設の運営補助、グ

リーンツーリズム関連情報の発信などを行います。

　市や関係団体の事

業、地域のイベントな

どに参加し、観光業を

支援します。

　また、新たな地域資

源の発掘や地域資源を活用した企画、実施、PR 活動

などを行います。

※農産物などの生産（1次産業）に加え、それを原材料に食
品加工（2次産業）・流通販売（3次産業）まで展開すること。

地域振興推進員
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地域振興推進員とは

６次産業化支援員
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江別市「まち」と「むら」の交流推進
協議会加工部会の研修に参加

研修で江別を PRする「れんが
バーガー」を発表した 4名

4 人のこれまでの活動
●「ウォーキングマップ」の制作や、え

　べつやきもの市、農業まつりなどへの

　参加

● 「瑞穂のしずくツアー」や「小学生の

　農業体験バスツアー」などの運営

● 大麻交流農園や大麻・文京台地区の市

　民夏祭りへの参加

● 地元メディア（地域のブログサイト）に

　リポーターとして参加

「私はこんな人！」
　18 歳の頃まで江別に住んでいて、良いところだと

思っていました。その後就職で札幌へ移りましたが、

何らかの形で江別に戻りたいと考えていたところ、今

回の協力隊の募集を知り、思い切って応募しました。

　今後も各イベントにどんどん参加して江別のことを

知ってもらい、盛り上げていきたいと思っています。

　協力隊が来たことによって少しでも明るい元気なま

ちになったと言ってもらえるように頑張りたいと思い

ます！

「私はこんな人！」
　大好きな地元の江別に貢献できて、食と農に関係する

仕事がしたいと思い、今回、協力隊に応募しました。

　任期が３年と限られているので、あっという間です

が、任期中に何か６次産業化に関わる良い仕組みを作

り、協力隊として江別を盛り上げられたらと思ってい

ます。皆さんどうぞよろしくお願いします！
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